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 للاتحاد البرلماني العرب  العامةّترجمة الأمانة 

 الاجتماع للمندوبين إلى مذكرة معلومات عملية 
 (COP28) المناخلمؤتمر الأمم المتحدة المعني بتغير  28الدورة ال ـبمناسبة  البرلماني 

 التنظيمية العامة للاجتماع.   عن الجوانبتهدف هذه المذكرة إلى توفير التفاصيل 

المؤتمرات   .1 مركز  المؤتمر:  عقد  مكان  إلى  في  للتواصلالوصول  الخضراء  المنطقة  ال ـ،   الأطرافلمؤتمر    28الدورة 
(COP28) إكسبو سيتي دب ، 

 بوابة الفرص يجب على كل المشاركين الدخول إلى المنطقة الخضراء عبر  وسط دب.  كلم من    50يقع إكسبو سيتي دب على بعد  
 جابة السريعة(.تس)يرجى مسح رمز الا

 ؟(COP28لمؤتمر الأطراف )  28دورة ال ـالبرلماني في الجتماع  الاكيف تصلون إلى  

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 مسح الرمز الاتجاهات أو ىللحصول عل COP28يرجى تنزيل تطبيق 

 مدخل الفرص البوابة الرئيسية/  
 النقل: 

مؤسسة تاكسي دب: قوموا بتنزيل التطبيق أو قوموا بزيارة الموقع الإلكتروني  •
 https://www.rta.ae/wps/portal/rta/ae/public- التالي:

  transport/taxi/Dubaitaxi 
: قوموا بتنزيل التطبيق أو قوموا بزيارة الموقع الإلكتروني  Careemكريم •

 /https://www.careem.com  التالي:
  : قوموا بتنزيل التطبيق أو قوموا بزيارة الموقع الإلكتروني التالي: Uberأوبر  •
 https://www.uber.com/ae/en/ride/ 
 

 

https://www.rta.ae/wps/portal/rta/ae/public-%20transport/taxi/Dubaitaxi
https://www.rta.ae/wps/portal/rta/ae/public-%20transport/taxi/Dubaitaxi
https://www.careem.com/
https://www.uber.com/ae/en/ride/
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 للاتحاد البرلماني العرب  العامةّترجمة الأمانة 

 نقاط أخذ الشارات  .2
 تفتح دائرة التسجيل على النحو التالي: س
برومناد في فندق    21:00  ولغاية الساعة   19:00ديسمبر من الساعة  كانون الأول/  5الثلاثاء    :حسب ف  اتالشار   استلام.  1

 خلال حفل العشاء.  إنتركونتينانتال
الأول/  6الأربعاء    الشارات:  واستلام التسجيل  .  2 الساعة  كانون  من  الساعة   08:00ديسمبر  مركز   18:00  ولغاية  في 

 .للتواصلالمؤتمرات  
 

 الأمن .3
المعادن وآلات الأشعة   الكشف عن  المندوبين( مجهزة بأجهزة  )إلزامية لجميع  أمنية  تفتيش  نقطة  المدخل ستقام  السينية خارج 

الرئيسي. سيرد مسار ذو أولوية لرؤساء البرلمانات، ورؤساء الوفود البرلمانية. ينتقل المندوبون الذين حصلوا على شارة الاجتماع 
الرسمية الأخرى التي ستقام   ونقطة التفتيش الأمنية. وللدخول إلى الحفل الافتتاحي وجميع الفعاليات  ات،الشار   استلامنقطة    إلى 

 .التعريف خلال الاجتماع، يرُجى من المشاركين ارتداء شارات  
 

 حفلات الاستقبال الرسمية  .4

   21:30  –  19:00،  2023كانون الأول/ديسمبر    5الخميس،  

 . في مركز الفعالياتمكان في الهواء الطلق  - فيستيفال سيتي–إنتركونتينانتال دب  المكان:  

 العشاء الرسمي. يرجى مسح الرمز للحصول على موقع  
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 للاتحاد البرلماني العرب  العامةّترجمة الأمانة 

 برنامج حفل العشاء 
 حفل الاستقبال  • 19:00

 توجه رؤساء البرلمانات إلى المجلس •
 توجه الوفود إلى حفل العشاء  •

 عرض تراثي مباشر "فرقة العيالة والحربية"، والحرف الإماراتية  20:30 –  19:30
 عشاءال  21:30 –  20:30

 

 ضمان عقد اجتماع آمن ومحترم .5

يض لاتحاد البرلماني الدولي ملتزم بحماية وتعزيز حرية الرأي والتعبير في اجتماعاته؛ غير أن اللغة التعسفية والتعبير عن التعصب والتحر ا
أن يمتنعوا عن هذا السلوك. يجوز لرئيس الاجتماع اتخاذ أي  المتحدثين على التمييز أو العداء أو العنف غير مقبولة. ويجب على 

 هذه الطريقة. في    المداولاتلإصدار أمر بأي شخص يعطل    إجراء يعتبر ضرورياا 
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 للاتحاد البرلماني العرب  العامةّترجمة الأمانة 

 ملحق

 بوابة الفرص 

 

إكسبو   إلى  الفرص    –الدخول  نقطة ال  –بوابة 
 الأمنية 

 

 

 مركز المؤتمرات للتواصل 
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Practical information note for delegates to the Parliamentary 
meeting on the occasion of the 28th United Nations Climate Change 

Conference (COP28) 
 

 
This note is intended to provide details of general organizational aspects of the Meeting 

 
 

1. Arrival at the Conference venue: Connect Conference Centre, COP28 
Green Zone, Expo City Dubai 

 
Expo City Dubai is located 50 km from downtown Dubai. All participants must enter the COP28 Green 
Zone through the Opportunity Gate (please scan QR code). 
 
 

 
 
 

2. Badge Collections points 
 

The registration service will be open as follows: 
1. Badge collection only: Tuesday, 5 December from 19:00 to 21:00 at the Promenade 
Intercontinental Hotel during the Gala Dinner. 
2. Registration and badge collection: Wednesday 6 December from 08:00 to 18:00 at the Connect 

Conference Centre.  
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3. Security 
 

A security checkpoint (mandatory for all delegates) equipped with metal detectors and X-ray machines 
will be set-up outside the main entrance. A priority lane for Speakers of Parliament and parliamentary 
heads of delegation will be available. Delegates who have received their Meeting badge will then 
proceed to the badge and security check point. For admission to the inaugural ceremony, and all other 
official events held during the meeting, participants are kindly requested to wear their identity badges. 
 

4. Official receptions 
 
Tuesday, 5 December 2023, 19:00 – 21:30 
 
Venue: InterContinental Dubai - Festival City – Event center outdoor venue.  
 
Please scan for official dinner location. 
 

 
 
 
 
 
 
 

Gala Dinner Program 

19:00 • Reception        

• Speakers head to the Majles 

• Delegations head to the Gala Dinner 

19:30-20:30 Live heritage show “Ayala and Harbiyeh Band” and Emirati 
handicrafts 

20:30-21:30 Dinner 

 
 

 

 
5. Ensuring a safe and respectful Meeting 
 
The IPU is committed to protecting and promoting freedom of opinion and expression in its meetings; 
however, abusive language, expressions of intolerance and incitement to discrimination, hostility or 
violence are unacceptable. Speakers must refrain from such conduct. The presiding officer of the 
meeting may take any action deemed necessary to call to order anyone who disrupts the proceedings 
in this way. 
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